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小沢一郎に屈した松原仁？ 2009/12/26 01:34 

男「松原仁」はどこに行った！  

   パール博士顕彰碑に献花した人が 

 今は「小沢ブートキャンプの班長」？  

  
  
 何回も書いてる事ですが、日本の建国史上 大の国難、というこのタイミングに、何故土屋たかゆき議員につづく民主党保守

派の国会議員が出ないのか、不思議でなりませんでした。中でも松原仁議員は、ある意味で自民党保守以上の保守であり、そ

の歴史観をはじめ拉致への取り組みも含めて高く評価してきただけに、イライラと不信感がまぜこぜになっていたことは事実で

す。 
  
 昨日届いた「正論」二月号にジャーナリストの山村明義氏の「軍団教育から読み解く 小沢一郎の野望」というレポートが掲載さ

れていて、その中に松原仁氏の名前が出てきます。これで判りました。やはり小沢氏に屈服したのですね。 
  
 彼はなんと、小沢氏に忠誠を誓う 側近グループ「一新会」に所属し、軍隊式の新人研修「小沢ブートキャンプ」の班長を務め

ているというのです。う～む、松原仁氏は今回は当選しましたが前回は比例で復活した苦い経験を持ち、必ずしも選挙に強いタイ

プではないので、小沢幹事長に逆らえばどうなるか、気持ちが分からないわけではありません。 
  
 どうりで、前回出席した拉致被害者の集会で、決議文を読むことになっているのに壇上に登壇せず、そのときになって舞台の袖

から顔を出して朗読しただけ、何か人目を避けているような雰囲気、違和感を感じたものでしたが、理由が分かりました。「 近会

った好きな政治家」でも取り上げ、期待してたのに残念です。今度拉致の集会に出てきたら「裏切り者！」と大声

で怒鳴りたい気分です。以下、山村氏のレポートから抜粋して紹介します。 
  

 その名も小沢ブートキャンプ 

  
 「政権交代」を果たし、いま現在、権力の頂点にいる民主党の小沢一郎幹事長が、自民党から奪った権力構造を民主党に一元

化させようと、着々と体制を整えつつある実態は、意外なほど知られていない。小沢氏は今も霞が関の官僚から予算や政策、法

案や人事の決定権を収奪し、農協や医師会などの団体にも自民党支持からの鞍替えを迫りつつある。 
  
 小沢民主党は、来年の参議院選に向け、自民党を徹底的に「叩き潰し、焼き尽くす戦略を変えていない。小沢氏は、先の総選

挙で、「選挙に強い小沢」という神話を党内において確固たるものにした。鳩山政権が誕生すると、「行政刷新会議」での事業仕

分けという脚光を浴びながら、三百八人の衆議院議員が小沢一郎幹事長のカの偉大さに満足し、思想的には「小沢主義」、シス

テムでは、完全な「小沢絶対権カ体制」という構造が、水面下で構築されつつある。 
  
 十一月、行政刷新会議による「事業仕分け」で一躍有名になった蓮航参議院議員の横暴ぶりは、マスコミから「サディスト」とい

うあだ名がつけられたが、その一方で、八月三十日の総選挙前後につけられた「小沢チルドレン」という新人たちへの呼び名が

いつの間にか消え、別の名称がつけられた。 
  
 その名称は、「小沢軍団」。小沢氏への絶対忠誠を誓わせ、刃向かった者には、人事や嫌がらせで徹底的に干し上げる。平成

十五年に小沢氏が自由党(当時)を率いて民主党と合併したとき、民主党内にはまだ小沢批判の声があちこちで聞かれた。それ

がいまは「小沢軍団」による「全体主義的」な力によって、「小沢批判」はまったく聞こえなくなった。 
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ここで語っている松原仁は紛れもなく「保守政治家」なんですが？ 

  
 民主党が政権を獲得して以来、永田町の世界は小沢氏によって著しく変化しようとしている。ひと言でいえば、鳩山内閣の陰

で、小沢氏は「監視」と「桐喝」の装置を築き、自らが当選させた新人議員を、文化大革命時に毛沢東や林彪らが動員した紅衛兵

のように〃教育"し、「国民の目に映らない恐怖政治」の手駒として使おうとしているかのように見える。 
  
 一例を挙げよう。臨時国会開会前の十月十三日から始まった民主党国会対策委員会主催の朝の新人研修は、「おはようござ

いますっ」という威勢のいい挨拶で始まり、「小沢ブートキャンプ」と呼ばれる軍隊式研修である。 
  
 「毎朝八時半から始遂る研修は、名札をつけさせられ、十班に分けられて先輩議員への〃挨拶の仕方"から"国会の歩き方

〃"ヤジの飛ばし方〃など、まるで小学生に教えるような教育が施されました。 初の"恫喝〃はきつく、地元のどうしても外せな

い行事があって欠席した新人議員が、すぐに呼び出され注意を受け、証拠として残るように入念に写真まで撮られました。役人と

の接触も原則禁止。全員がまるで子供扱いで、その鬱屈した雰囲気に多くの議員から不満の声が漏れていますが、次の選挙に

当選するまでは自主規制して、批判は表には出ないでしょう」。ある民主党関係者は、新人議員の締め付けぶりをこう語る。 
  
 班のトップの班長には当選三、四回の中堅議員が選ばれ、「小隊長」として、新人議員の班別教育に当たるが、山岡賢司国対

委員長が彼らの「上官」となり、さらに頂点に立つのが小沢幹事長というわけだ。 
  
 小隊長以上のポストに就いているのは松木謙公衆議院議員ら「一新会」所属議員がほとんどである。「一新会」は、小沢幹事長

に忠誠を誓う 側近グループで、総選挙前は総勢三十四人だったが、現在では鈴木克昌氏を代表幹事、岡島一正氏を事務局

長、松木謙公氏を事務局次長とする合計四十六名に伸張した。 
  
 「班分けをよく見ると、まず小沢ガールズと呼ばれる女性議員を二人ー～四人に振り分け、上が彼女らをチェツクするように考

えて配置している。これは、女性議員のスキャンダル対策も兼ねていますが、議員の選出地区も考えられており、東京なら東京、

名古屋なら名古屋と同じ地域の人間が必ずといっていいほど入っています。 
  
 例えば、四班は東京四区の松原仁氏が班長ですが、そこに東京十区の江畑貴子氏を入れる、という具合です。そうすることに

よって、議員同士の監視システムがはたらき、上に忠誠を誓わせることが出来るわけです」。民主党関係者はこう述べるが、小沢

氏を慕う議員には、一新会に所属できるかどうかが大きなウェイトを占めていることは間違いない。 
  
 「政治家養成のための『一新塾』に始まって、OBや小沢ガールズといった小沢シンパ議員を含めた『一新会倶楽部』、そして『一

新会』が段階的に存在する。 
  
 "軍隊式"というのは 近の話で、一新会は元々平成十五年の民由合併の時に入ってきた白由党出身者や、当選一、二回生の

若手議員による比較的緩やかな会だった。その当時は、松木謙公氏と近い議員が集まり、総選挙後、党内の求心力を高めるた

めに、急に体育会系的・軍隊的な体質を持ち始めた。いまの一新会は、小沢氏に忠誠心を持つことなど入会資格が厳しく、名簿

すら出さない閉鎖的な会になっている」（同、中略 ） 
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 正論二月号は定価740円、全国の書店で好評発売中です 

  

 外国人参政権は止められない 

  
 「外交利権」も自民党からの収奪劇が始まっている。小沢幹事長は、過去の議員連盟について、「会長ポストを取るか、あるい

は議員を出来るだけ多く所属させて、数の力で議連を支配しろ」という指令を出しているといわれるが、とりわけ力を入れている

のが、「東アジア外交」に関する議員連盟だ。 
  
 「小沢氏がいま一番力を入れている日韓議員運盟は、これまで歴代会長に森喜朗氏など自民党の歴代首相が就任してきたよ

うに自民党主導でしたが、今回岡田克也外相、菅直人国家戦略相ら八人の閣僚メンバーが入り、韓国の韓日議員連盟と連帯し

て主導権獲得を狙っています。この十二月の訪中の帰りには、李明博大統領の兄である李相得・韓日議連会長とも会談、将来

的には嶋山首相の訪韓や二年後の天皇陛下訪韓まで視野に入れています」(日韓議連関係者) 
  
 「東アジア外交利権」として新たに生まれたのが、中国や韓国に対する「手土産」となる永住外国人への地方参政権間題だ。外

国人参政権については民主党内にも反対派がいたが、このところ彼らの動きは、急速にトーンダウンしている。 
  
 党内保守派が、「小沢幹事長に封じられている」ためだが、外国人参政権反対を掲げ、「民主党内の保守派のエース」とされる

松原仁衆議院議員は一新会に所属し、「小沢ブートキャンプ」の班長でもある。 
  
 「保守系議員は、いま動くと小沢氏に潰されてしまう、と考えているようですが、実態は小沢氏に完全に掌握されている。松原氏

に外国人参政権について取材をさせて欲しい、と言っても応じようともしない。小沢氏に屈服した証拠でしょう」とある保守派のマ

スコミ人は言う。 
  
 たしかに外国人参政権反対論を堂々と主張し、離党を決意する議員も出始めてはいる。例えば土屋たかゆき東京都議会議員

は、党内リベラル派の大河原雅子・懲戒委員長から離党勧告を受けて、審査に行かなかったことを理由に離党を突きつけられた

が、十二月都議会で一人会派の「平成維新の会」を旗揚げした。 
  
 さらに埼玉県の吉川市でも、民主党からの離党者が出た。安田真也市議会議員で、氏はこう語っている。 
  
 「民主党の政策集『INDEX2009』には外国人参政権が載っているものの、マニフェストには載っていないことを不本意だと思っ

ていました。国民に約束したマニフェストを差し置いて外国人参政権を審議するのは、国民に対する背信行為です。党内議論も

なく、また、一部の国会議員だけで決めてしまい、もの申す者は排除するという姿勢は全体主義そのものじゃないでしょうか」 
  
 しかし、残念ながら土屋氏や安田氏の動きが民主党内で広がっていく気配はない。小沢幹事長は二〇一〇年一月からの通常

国会で、外国人参政権法案についての審議を開始する意向を示しているが、現状では、この法案は通ってしまう可能性が高い。

これまで見てきたように、「洗脳」を施されたいまの民主党国会議員には、小沢幹事長の意向に逆らえる人間が皆無に等しいか

らだ。（以下略、正論2月号P102-104,P107-108） 
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タグ： 正論  山村明義  小沢一郎  松原仁  土屋たかゆき  小沢ブートキャンプ   

  

 
何と幻の名画「凛として愛」が奇跡的に復活上映される事になりました。 

画像クリックで告知ページに飛びます。   
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(41) 

コメント(41) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/12/26 01:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 首相への不信決定的に 

 
普天間移設、発言捏造に不快感－米政権 
  
【ワシントン時事】米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）の移設問題をめぐり、鳩山由紀

夫首相に対するオバマ米政権の不信感が決定的に高まりつつある。偽装献金事件など

の影響による支持率下降を踏まえ、米側は早くも「ポスト鳩山」を視野に入れ始めた。 
  
「支持率が落ちているが、どう見ているのか」。２１日昼、クリントン国務長官との会談のた

め急きょ呼び出された藤崎一郎駐米大使に、同席したキャンベル国務次官補は、世論調

査で鳩山内閣の支持率が５割前後に急落したことに触れ、政権の行方について問いただ

した。 
  
首相は、１７日にコペンハーゲンで会談したクリントン長官が、同県名護市のキャンプ・シ

ュワブ沿岸部に移設する現行計画見直しを検討するとの自身の説明に理解を示したと発

表した。しかし、複数の日米関係筋によると、同長官は会談で、合意履行を「 善の道」と

して早期決着を求めたのが真相だ。 
  
同長官は２１日の会談で、藤崎大使に「わたしが了承したかのような話になっているが、

そんなことはない」と、首相の「捏造（ねつぞう）」に不快感を表明。現行案を譲るつもりの

ない米政府の強い姿勢を改めて首相らに伝えるよう求めた。全文は以下で。 

 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009122500561  

 

2009/12/26 02:56Commented by 花うさぎ さん 

・ご協力のお願い 土屋たかゆき議員を応援しましょう！ 

 
日本再生！闘う都議会議員 土屋たかゆきの活動を支えるために カンパをお願いしま

す。 

 
土屋たかゆきの政治活動は、利権に関係しない皆さんの浄財によって支えられていま

す。闘いを続けるに為にも、資金が必要です。ご理解を頂き、皆様の浄財をおねがいしま

す。 
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一口 1,000円（出来れば３口以上でお願いします。上限は年間150万円です） 下記口

座までお振込下さい。 
※寄付はすべて個人名義でお願いいたします。また、匿名による寄付は認められておりま

せん。  

 
■郵便振替 口座番号 00170-2-600179 
  加入者名 土屋たかゆき事務所 
 ※寄付金控除をご希望の方は、通信欄に控除書類必要をお書き下さい。 

 
■銀行振込 みずほ銀行 大山支店（支店コード628）普通 1532341  
  口座名 土屋たかゆき後援会 
 ※お手数ですが、お名前、住所、ご職業と寄付金控除をご希望の方はその旨を、土屋敬

之事務所まで、電話またはメールでお知らせ下さい。 

 
    土屋たかゆき事務所 03-3974-0112 
 
政治資金規正法に基づき、法人・団体名義での寄付は、政党宛以外には禁じられていま

す。法人・団体の場合、政党支部宛のご寄付をお願いいたします。 ※詳しくは、事務所に

お問い合わせ下さい。  
政治資金規正法により、年間５０，０００円を超えた額を寄付されますと、住所・氏名・金

額・年月日・職業が選挙管理委員会宛の収支報告書に掲載・開示されます。 個人献金さ

れると、税額控除の対象となり、納めた税金の一部が還付されます。  

2009/12/26 04:19Commented by thinking さん 

＞日本の建国史上 大の国難、 
 蒙古襲来の国難の時には、北条時宗が居て、敢然と蒙古軍を撃退した。 

 
＞政権交代」を果たし、いま現在、権力の頂点にいる民主党の小沢一郎幹事長が、 
 現代の執権が、嗚呼、シナ共産党の手先とは？！ 北条時宗との何たる違いぞ！ 
 日本を守るべき 高権力者が、中国の言いなりになるとは？！ 
 嗚呼、日本。！ 日本はどうなるのだ！  

 

2009/12/26 05:52Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
松原仁の実情報告ありがとうございました。 
然もありなんということでしょう。 

 
政治屋は選挙に通らないとその存在がないということですね。 
真の政治家は主義・主張を少なくも選挙民に訴え、支持を得て当選して、国会内で自己

同様の有志と共に主張の実現に全力を挙げることなんですがね～。 

 
近い将来（希望的観測（^^；、真性保守系が再び政権をとった折には、又、変節してそち

らに鞍替えする気でしょう。浮気男です！！！！！ 

 
実家が彼の選挙区ですから、みんなに松原仁を是非落選させる様につたえましょう。た

だ、確信犯ではなくこういう人を落とすのは忍びないですが、民主党推薦では落とさざる

を得ませんね。 

 

 

2009/12/26 06:32Commented by - さん 

大学→ 松下政経塾→ 政治家 という政治業者養成コースを辿ってきた人物は（一般社

会での経験なし）、自分が政治家であり続けることが主目的になっているので、有権者か

らみると裏切り者になってしまう事がある、ということでしょうか。 

 
松原仁に限らず民主党には、このコースの議員が多いですね。 
オザワンも政経塾が日大大学院に替わっただけです。 

 

 

2009/12/26 08:27Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんにちは、 
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今日は早起きして、亭主の一族が30人以上も集まったクリスマスの集いから

帰って来たばかりでメチャメチャ疲れていますが、松原仁氏のことが書かれて

あったので、このまま寝られません。わたしはこの人のHPに2回も意見メール

を出しました。趣旨は花うさぎさんと一緒です。 
元々のサヨクよりもたちが悪い。 
こういう人や原口一博氏がいるから民主党は大丈夫と思って、この等を信用して投票した

人が少なからずいたと思うから、その罪はとても大きいと思っています。 
Bibcatさんと思いは似ていて、松下政経塾と人って、以前花うさぎさんが賞賛されていた

山田宏さんにおいても、わたしは懐疑的です。 
デモや集会にちっとも出てこられないで、日本の理想を訴えていらっしゃいますが、その

理念は、あの《幸福の科学》の方がまだ理論的であります、その手の新興宗教の好き嫌

いは別にして。確かに実績は大したものですが、日本のために捨石になる覚悟があるよ

うに見えない。 
わたしは、平沼赳夫氏が真っ当な仲間を集めて欲しい。 
その上で、保守の再生を願う者です。 

 

2009/12/26 08:48

Commented by 花うさぎ さん 

To thinkingさん おはようございます。 
 
> 日本を守るべき 高権力者が、中国の言いなりになるとは？！ 

 
世も末、日本の末期症状ですね。 

 
> 嗚呼、日本。！ 日本はどうなるのだ！ 
 
支那中共日本自治区の大幅前倒し達成、ではないでしょうか？ 

 

2009/12/26 08:50

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>政治屋は選挙に通らないとその存在がないということですね。 

 
それは判るけど、これまで立派な事を言ってきたのは何だったのか？ですね。 

 
>近い将来（希望的観測（^^；、真性保守系が再び政権をとった折には、又、変節してそ

ちらに鞍替えする気でしょう。浮気男です！！！！！ 

 
裏切り者が歓迎されますかね。 

 
>民主党推薦では落とさざるを得ませんね。 
 
御意！。  

 

2009/12/26 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To bibcatさん おはようございます。 
 
>松原仁に限らず民主党には、このコースの議員が多いですね。 
 
意外と根性ないので驚いています。議員を辞めろ、と言っているのではなく武士道精神よ

ろしく「目先の飯より信念を貫け」と言っているだけなのですがね？。 

 
>オザワンも政経塾が日大大学院に替わっただけです。 
 
松下幸之助は今の状態をどう見ているか？、聞いてみたい気がします。 

 

2009/12/26 08:59Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん おはようございます。 
 
>松原仁氏のことが書かれてあったので、このまま寝られません。 
 
すいません、お邪魔してみたいで。 

 
＞わたしはこの人のHPに2回も意見メールを出しました。趣旨は花うさぎさんと一緒で
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す。 

 
私も実名で「パーティーにも出席したファンだが」と書いて送りましたが、なしのつぶてでし

た(^^；。 
 
>その罪はとても大きいと思っています。 
 
はい。「地獄への道」の広告塔になってますね。月曜日のTVタックルでも保守派が出て綺

麗事いってましたが、目くらまし、騙しの手駒に使われているという感じです。 

 
>以前花うさぎさんが賞賛されていた山田宏さんにおいても、わたしは懐疑的です。 
 
思想、実績とも申し分ないと思っているんですが、確かに一抹の不安を覚える事はありま

す(^^；。 
 
>わたしは、平沼赳夫氏が真っ当な仲間を集めて欲しい。 
>その上で、保守の再生を願う者です。 
 
おっしゃるとおりですね。決断と行動を早めて欲しい、と願うばかりです。  

2009/12/26 09:15

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド☆法務大臣の法治破壊を許すな！二つの年末行動 

 
【１デモ行進】＜千葉景子法務大臣の一刻も早い罷免を！＞ 

 
日本列島を不法滞在外国人から守ろう 

 
【日時】平成21年12月27日（日） 集合13：30 デモ出発14：00 
【場所】横浜大通公園（水の広場） ※千葉景子事務所前を通り山下公園で解散 

 
【２抗議街宣】＜千葉景子法務大臣の罷免を求めて職員は立ち上がれ！＞ 

 
【日時】平成21年12月28日（月） 集合12：00 
【場所】法務省前（日比谷公園側） ※仕事納めの法務省職員へ檄を飛ばそう 

 
◆民主党政権下で任命された千葉景子法務大臣は就任されるや否や、支那人とインド人

の不法滞在者へ在留特別許可を与え、法治を蔑ろにしている。 
 さらに慰安婦への補償や永住外国人への参政権付与を求める集会に賛同の祝電を送

り、反日・極左へ大臣の特権を利用して支持を与えた。 

 
◆日本列島は日本人が営々と築き上げ今日に至った繁栄国家である。 
 不良外国人の跳梁を放棄どころか、連中の居住化を進める法務大臣の就任は国家の

破滅に直結する。 
 一刻も早い千葉景子法務大臣の罷免を勝ち取る永続的な活動を展開しよう。 

 
【主催】主権回復を目指す会 ＮＰＯ外国人犯罪追放運動 せと弘幸Ｂｌｏｇ『日本よ何処

へ』 在日特権を許さない市民の会 外国人参政権に反対する会・東京 
※雨天決行 プラカードの持参歓迎【連絡】西村(090-2756-8794)有門大輔(090-44

39-6570) 
 
・私は都合で二つとも出られません。皆さん、時間のある方は是非参加を！。  

 

2009/12/26 10:12Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
鳩山首相四面楚歌状態 ネットも社説も「逆風」 
記者会見後も「逆風」は続いている  
  
鳩山由紀夫首相が臨時に会見を開き、偽装献金問題について陳謝したが、世論は全く納

得していない様子だ。ネット上のアンケートでも「辞任すべき」との声が大半で、新聞各紙

の社説を見ても、きわめて厳しい論調が大半だ。鳩山首相を支持する声は少なく、政権

基盤は大きく揺らいでいる。 
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 鳩山首相が新政権発足100日目にあたる09年12月24日夜開いた会見では、元公設

秘書が起訴されたことについてお詫びする一方、「私腹を肥やしたでは訳ではない」など

と釈明、現段階では辞任する考えのないことを明らかにした。 

 
■88.3％が「鳩山首相は辞任すべきだ」 
 
 しかし、偽装献金の詳細について聞かれると、「分からなかった」を連発。「私にも『な

ぜ、母が一言も話をしなかったのか』という思いはないわけではない」と、資金提供を行っ

た母親に責任転嫁するともとれる発言すら飛び出した。 

 
 これに対する世間の見方は、きわめて鳩山首相に対して厳しいものだ。例えば、ヤフー

では「鳩山首相『辞任せず』どう思う？」という項目でアンケートが行われているが、12月2
5日の夕段階で6万以上寄せられている回答のうち、70％が「辞任したほうがいい」。「辞

任する必要はない」との回答は27％にとどまっている。ライブドアではもっと厳しい結果が

出ており、「鳩山首相は辞任すべきだと思う？」との問いに、実に88.3％が「はい」と回

答。「思わない」は11.7％だった。 
 
12月25日18時45分配信 J-CASTニュース 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20091225-00000001-jct-soci  

2009/12/26 10:15

Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
昨日、政治の話をしていた中で、「もしかしたら原口一博が総理になるかもしれ

ん。」というのが出、保守懐柔の為に小沢が選んだりしませんよね。 

 
花うさぎさんはこの方をどう思われますか？  

 

2009/12/26 10:26Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>もしかしたら原口一博が総理になるかもしれん。」というのが出、保守懐柔の為に小沢

が選んだりしませんよね。 

 
既にその予測はアンカーで青山繁晴氏が指摘してましたね。 

 
「神輿は軽くてパーがいい」という小沢一郎の思考回路からすると、充分可能性はあると

思います。原口一博、軽いですよね～「信念」なんてあるのでしょうか？。  

 

2009/12/26 10:50Commented by abusan１２３ さん 

エントリーとは関係ないですが小沢に銃弾が送られましたね。 
いっその事ガラス割りを（殴 バキッ！ 

 
いやあ、暴力はいけませんがやはり同情できません。 
小沢一郎の所業をみたら(^_^メ) 
 
あまり調子に乗ると極右が過激派化するぞと言う警鐘 
でしょうなあ(^_^メ)  

 

2009/12/26 11:23Commented by nogikuchi さん 

花うさぎさん、 

 
正直言って、民主党ってよくやってるんだなぁ、と思います。（自民もやってるんでしょうが）

 
一人の議員が、選挙運動、政策立案、派内調整、対外交渉のすべてをやれない。それを

前提に、党が、役目分担や組織で解決してやる。たいしたもんです。 
表に出ない、議員でない、事務方にいいところが揃ってるんでしょうね。やっぱし、連合と

か自治労、日教組の組織は固いんですね。 

 
次回は攻撃側ですよね。こういうガチガチの戦線を抜くにはどうしたらいいのかな？ 
浸透戦術は候補者の教練が間に合いそうもないし、電撃戦は全国での議席増に直結し

ないですね。民主の組織はしっかりしているから、迂回も兵站攻撃も効果薄。包囲も無
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理。 

 
やはり、向こうに防御線を捨てさせ、こちらが選んだ戦場での会戦でしょうか。 
攻撃側の有利は戦場を選べることですから。 
問題は、自民は防御戦は慣れてても、攻撃戦は初めて。しかも攻撃側の自覚がまだな

い。 

2009/12/26 11:37Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 

 
 私も松原仁のHPに意見を送りましたが、こんな状態になっていたのですね。この方は何

の為に国会議員になったのでしょう。土屋議員と一緒になって民主党の中の保守として、

先頭に立ち活動してくれると信じていたので、がっかりしました。もう民主党の国会議員に

は期待しません。 

 
 そんな中、2月号の「WiLL」の「自民党若手大座談会 民主に欠けている「歴史観」と

「国家観」」を読んで少し明るい気持ちになりました(^^) 
 
 自民党を離党したい方はさっさと出て行ってもらって、稲田先生を党首に新党結成してく

れないかなーと首を長くして待っています。 

 
  

 
   

 

2009/12/26 11:39Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>あまり調子に乗ると極右が過激派化するぞと言う警鐘 
>でしょうなあ(^_^メ) 
 
天長節の日に小沢の自宅に民族派が押し寄せたのですね。abusanさんと同じ気持ちで

す(^^)。 

 

2009/12/26 11:43Commented by 花うさぎ さん 

To nogikuchiさん こんにちは。 
 
>正直言って、民主党ってよくやってるんだなぁ、と思います。（自民もやってるんでしょう

が） 

 
そう思いますか？。私は全く逆で「もうすこしマシな政治」を演出すると思ってましたよ(^
^；。 
 
>問題は、自民は防御戦は慣れてても、攻撃戦は初めて。しかも攻撃側の自覚がまだな

い。 

 
そこなんですよ。これは保守全体にもいえるのですが、まだ自分たちが多数派だと認識し

ている節がある。残念ですがいまは「日本を護ろう」という我々は少数派、ゲリラ戦を余儀

なくされていますね。 

 

2009/12/26 11:48Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
> 私も松原仁のHPに意見を送りましたが、こんな状態になっていたのですね。 
 
おお～貴方も。するとかなりの人が意見、抗議を送っているいるはずですね。返事はあり

ましたか？。 

 
＞先頭に立ち活動してくれると信じていたので、がっかりしました。もう民主党の国会議員

には期待しません。 

 
はい。もう民主党保守と言われて人達はテレビに出て「ねこ騙し」の手先を止めよ、と言い
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たいです。 

 
>自民党を離党したい方はさっさと出て行ってもらって、稲田先生を党首に新党結成してく

れないかなーと首を長くして待っています。 

 
その稲田さんご自身が自民党の将来に疑問符を付けているようですよ。何せ民主党議員

と変わらない議員が多数という情けなさですから。 

 

2009/12/26 12:50

Commented by nogikuchi さん 

花うさぎさん、 

 
＞そう思いますか？ 

＞私は全く逆で「もうすこしマシな政治」を演出すると思ってましたよ(^^；。 
それは誤解ですよ、いくらなんでも。彼らの政治は評価できません。 
しかし、選挙対策や議員教育などについては、民主党はよくやってる。 

 
＞まだ自分たちが多数派だと認識している節がある。 
落ち方が不足なんですかね。分裂すれば少しは刺激になるかと。 
国民は「いい」より「強い」を選ぶんですよ。たぶん次回も。 

 
＞我々は少数派、ゲリラ戦を余儀なくされていますね。 
みなさまのことは心配していません（笑 
自由意志、手弁当、動機・・・。ゲリラ戦の戦士に必要なものを持っておられますから。 
戦果も上がってると思いますよ。 

 
休会中の今、何も事を起こさない自民党はバ○ですよねぇ。 
国民がＴＶの前にいる年末年始。靖国・明治の初詣は間違いなく中継されるんですよね

～。 
宮崎県知事を取り込むのも今。自分から客寄せパンダになろうと言うのに。 

 

 

2009/12/26 14:28

Commented by 花うさぎ さん 

To nogikuchiさん  
 
>しかし、選挙対策や議員教育などについては、民主党はよくやってる。 

 
それは民主党ではなくて「小沢一郎が」でしょう(^^；。 
 
>落ち方が不足なんですかね。分裂すれば少しは刺激になるかと。 
 
まあ、「負け方が足りない」という表現をしたのですが、事の重大性を自民党は現在に至

っても一部の保守議員を除くと理解できていません。 

 
>休会中の今、何も事を起こさない自民党はバ○ですよねぇ。 
 
これも上記の認識不足がそうさせるのです。チャンネル桜は大晦日も元旦も抗議行動を

やると言っているのに、危機意識がまるでありません。 

 

 

2009/12/26 17:24Commented by usaginomimi さん 

まあ、思った通りの展開です。私はあまり、驚きません。 
小沢氏は囲碁だか、将棋だかの、天才でしょう？ 
捨てる駒だって、生贄にする駒だって、大切な駒として抱えておかなくては、勝負は勝てま

せん・・というか、そういった駒の多彩さが、戦いを勝利へ導くものだと思うので。 
日本の将来をまじめに考える人は、騙されたのだと思います。 
小沢氏に、じゃなく、ニセの「日本を守ります！」宣言をしていた人たちに。 
小沢氏は、左翼的な発言をためらいませんし、韓国や中国が大切です、と一貫して言って

います。言論と思想の自由が保障されている日本において、そんな小沢氏を責めること

はできませんが、小沢氏に反する思想があるかのようにふるまった議員たちは、道義的

に、決して許されるものではないでしょう。 
彼らは、日本の歴史に末代まで名を残すと思います。悪い意味で。 
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私は次は、鳩山氏にダークなイメージを何もかも負わせて、民主党の「禊（みそぎ）」とし、

テレビとべったりな総務大臣を次期首相に担ぎ出すんじゃないかと思っています。鳩山氏

に民主党の負のイメージをすべて背負わさせ、民主党の悪いイメージを引っ張って引っ張

って、国民の怒りが頂点に達するギリギリまで見計らって首相を交代すると思うけど・・。

そうすれば、次期選挙は「民主党の大勝」も夢物語とは言えない・・・なんて、シナリオじゃ

ないことを祈っています。 

 
総務大臣はブルーリボンを常に身につけていますが、国防（対北朝鮮）、言論の自由（人

権侵害救済法）、国家主権のありか（外国人参政権）などについて、どう思っているのでし

ょうね。ことが進む前に、サンケイ新聞さんあたりに、インタビューして欲しいものです。  

2009/12/26 17:43

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>そういった駒の多彩さが、戦いを勝利へ導くものだと思うので。 

 
おっしゃるとおりです。 

 
>ニセの「日本を守ります！」宣言をしていた人たちに。 
 
責任はきっちり取ってもらいます。でなければ、気が済みません。 

 
>彼らは、日本の歴史に末代まで名を残すと思います。悪い意味で。 
 
逆の「歴史に名を残す」ですね。普通の日本男子ならそこまで言われれば「よ～し、やって

やろうじゃないか！」となる筈なんですが。 

 
>なんて、シナリオじゃないことを祈っています。 
 
可能性は極めて高いでしょう。 

 
>サンケイ新聞さんあたりに、インタビューして欲しいものです。 
 
私は東京の拉致被害者集会には大体出席してますが、原口大臣の顔は見たことない、ア

リバイリボンでしょう。彼も国家の大局観に欠ける軽い左翼系だと思いますよ(^^；。 

 

2009/12/26 18:22

Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、こんばんは！ 

 
やはり「松原 仁」はエセ保守でしたか！コメントを拝見すると、完全に認定で

すね（笑） 結局、民主党内部の保守勢力というのは、いてもいなくても同じというレベルで

あることがハッキリとしました。知人の話によると、小沢の天皇陛下冒涜発言で松原 仁

の事務所に電話したら、けんもほろろな対応だったと怒ってました。 先日の議員会館前

の街宣でもチャンネル桜の水島氏が「以前は番組にでてくれていた民主党の保守議員」

といってました。間違いなく松原仁のことでしょう。もし、松原仁が「敵をだますには見方か

ら」ということで、泥をかぶるのを覚悟のうえでスパイとして小沢の懐に飛び込み、破壊工

作を考えているのであれば、大変な策士ですが…それはないでしょうね（笑）松原仁のテ

ーマソングを作った、すぎやまこういち氏も憤慨していることと思います。  

 

2009/12/26 18:24Commented by izaaries さん 

花うさぎさん、連投すみません。 
「見方」ではなく、「味方」の間違いでした。お恥ずかしい（＞＜） 
ところで、明日の九段会館での「凛として愛」の上映会、私も参加する予定です。とても、

楽しみです！  

 

2009/12/26 18:53Commented by ぜろ坊主 さん 

「選挙に当選しなければ政治家になれない」－＞「政治家にならなければ政治的理想を

実現できない」－＞「小沢に逆らえない」というのが松原仁の弁明でしょうか。 
 しかし、小沢の手駒になるような者には「日本の政治家」になって欲しくは無い。野党時

代の言動のとおりに動いていない今の状態は 初から反日的言動をしていた奴らより醜

悪である。 
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 大体、民主党の保守派といわれた連中はテレビや新聞で民主党の本性を隠す役割を

果たしてきた「羊頭」にすぎない。奴らの根性は「犬」だった。  
2009/12/26 20:04

Commented by 花うさぎ さん 

To izaariesさん こんばんは。 
 
>松原仁の事務所に電話したら、けんもほろろな対応だったと怒ってました。 

 
ほお～、それは許せませんね。左翼と同じ対応です。 

 
＞松原仁のテーマソングを作った、すぎやまこういち氏も憤慨していることと思います。 

 
そうでした。「以降はテーマ局の使用を禁ずる」くらいのことは言ってもバチは当たらない

でしょう。 

 
＞「凛として愛」の上映会、私も参加する予定です。 

 
おお～是非。私ももちろん参加します。あの「凛として愛」が大画面で見られるとは感激で

す。もう、15-16回くらいパソコンでみてますが(^^；。  

 

2009/12/26 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To ぜろ坊主さん こんばんは。 
 
>野党時代の言動のとおりに動いていない今の状態は 初から反日的言動をしていた奴

らより醜悪である。 

 
御意！。「裏切り者」の代償は高いと教えましょう。 

 
>奴らの根性は「犬」だった。 
 
そのとおり。一連のコメントをまとめて当事者に送ってやりたいです。「君たちは、これ見て

恥ずかしくないのか！」と。 

 

2009/12/26 20:56Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
松原仁、変節してたのですね。やっぱりね。 

 
21日のミンス＆小沢糾弾集会に民主から一人も出ていないので、造反したなとは思って

いましたが。似非愛国、似非護国議員ですね…。 

 
もう信用できませんね。 

 
これからは似非愛国、似非護国国民と本物が峻別されてゆくのでしょうね。  

 

2009/12/26 21:15Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは・ 
 
>松原仁、変節してたのですね。やっぱりね。 
 
本人は否定するかも知れませんが、そう断じざるを得ないでしょう。 

 
>これからは似非愛国、似非護国国民と本物が峻別されてゆくのでしょうね。 
 
まあ、 後の時が外国人参政権採決の時ですね。その時にすべてが明らかにされるでし

ょう。 

 

2009/12/26 22:59Commented by tom-h さん 

原口一博 

 
コイツのことをあたかも保守のように思っている方がいるみたいですが、コイツはサヨクで

す。岡崎トミ子や円より子に比べればましなだけ。すみません偉そうなこと言って。  

 

2009/12/27 00:02Commented by 花うさぎ さん 
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To tom-hさん こんばんは。 
 
>コイツのことをあたかも保守のように思っている方がいるみたいですが、コイ

ツはサヨクです。岡崎トミ子や円より子に比べればましなだけ。 

 
その通りだと私も思います。 

 
あの「電波使用料、もっと安くしますよ～」という動画、気持ち悪いです。  

 

2009/12/27 00:58Commented by nao3583aikoku さん 

松原仁氏が一新会入りとは驚きです。 
自民党だったら政争が起きてる状況で、みんな小沢になびくとは全体主義ですね。   

2009/12/27 06:18Commented by 花うさぎ さん 

To nao3583aikokuさん おはようございます。 
 
>松原仁氏が一新会入りとは驚きです。 
 
ビックリでした(^^；。 
 
>自民党だったら政争が起きてる状況で、みんな小沢になびくとは全体主義ですね。 
 
ヒトラーに例える識者が増えてますが、なるほどと思う今日この頃です。 

 

2009/12/27 07:07Commented by 相模 さん 

私もこのブログを読み「正論」を読み、松原さんのHPに意見を送りました。（実名で書きま

した。） 
変節漢、売国奴と呼ばれるよりも選挙に落ちてもいいから筋を通すべきと書きました。 
「恒産なくして恒心なし」は本当で、この人は仕事を持っていないから、落選＝失業が怖い

のでしょう。  

 

2009/12/27 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>松原さんのHPに意見を送りました。（実名で書きました。） 
 
おお～ありがとうございます。私ももちろん実名です。第一既に名刺交換してますので(^
^；。 
 
>変節漢、売国奴と呼ばれるよりも選挙に落ちてもいいから筋を通すべきと書きました。 
 
それでこそ「男」なんですがね。城内みのるを見習え、です。 

 
>この人は仕事を持っていないから、落選＝失業が怖いのでしょう。 
 
飯の種として政治家にこだわるのは本末転倒でしょう。自らの目指す日本国歌作りに命を

かける、が本当だと思います。国民の税金が投球されるのですから。 

 

2009/12/27 09:27Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさん、おはようございます。ねぇ知ってたぁ？さんのコメントから参りましたが私は

ねぇ・・・さんのファンでもありますしあなたの大ファンでもあります。アメブロで「匿名の手

紙」と言うＨＮで投稿しています。今後とも宜しくお願い申し上げます。http://profile.a
meba.jp/hironk2005/  

 

2009/12/27 14:46Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>私はねぇ・・・さんのファンでもありますしあなたの大ファンでもあります。 
 
これはわざわざありがとうございます(--)。 
 
＞アメブロで「匿名の手紙」と言うＨＮで投稿しています。 
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ご紹介、ありがとうございます。拝見させて頂きます。  2010/04/18 16:07

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
萩原仁 と 松原仁 を誤認しているようです。 

 
小沢グループ 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B0%8F%E6%B2%A2%E3%82%B0%
E3%83%AB%E3%83%BC%E3%83%97#.E4.B8.80.E6.96.B0.E4.BC.9A.E
6.89.80.E5.B1.9E.E8.AD.B0.E5.93.A1.E4.B8.80.E8.A6.A7 
 
を閲覧しましたが、記載されていません。 

 
萩原仁という名前を見て、誤認だと感じました。  

 

2010/04/18 18:33Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんばんは。 
 
>萩原仁 と 松原仁 を誤認しているようです。 
 
ご指摘感謝です。でも山村明義氏がその後訂正と謝罪の告知をした形跡がないようです

よ。 

 
ひょっとしてそのリストに掲載されていない可能性も考えるべきかも知れませんよ？。  
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